# Communiqué de presse





HE-Arc: Lancement d'une filière en Business Law

# Un nouveau Bachelor à la Haute Ecole Arc

Dès la rentrée de septembre 2013, la HEG Arc proposera une nouvelle filière HES-SO en Droit économique (Business Law). Ce cursus, unique en Suisse romande, renforce l'offre de formation de la Haute Ecole Arc sur ses Campus de Neuchâtel et Delémont.

«Cette nouvelle formation me réjouit à plusieurs titres. Elle correspond à une attente des PME et se fait en collaboration avec l'Université et, de surcroît, elle renforce notre haute école », se félicite le conseiller d'Etat neuchâtelois Philippe Gnaegi.

Pour le président du Comité stratégique de la HE-Arc, cette formation alliant gestion d'entreprise et droit lié aux affaires a sa place dans l'Arc jurassien. Ce cursus existe déjà en Suisse allemande. Près de 600 étudiants suivent en effet cette formation à la Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften (ZHAW) à Winterthour.

Elisabeth Baume-Schneider, Ministre de la République et canton du Jura et membre du Costra Arc estime que le lancement d'une nouvelle filière est très important pour la Haute Ecole Arc et pour le futur Campus de formation de Delémont: «Cette filière est unique en Suisse romande, souligne-t-elle. Elle accroît l'attractivité de la haute école et valorise la cohésion de la région Arc».

#### Un profil mixte de diplômés

Le cursus du Bachelor of Science HES-SO en Droit économique (Business Law) permet d'obtenir le titre d'économiste-juriste d'entreprise. Celui-ci est amené à élaborer des solutions intelligentes, spécifiques et appropriées à la pratique des sociétés où il travaillera.

«La Haute Ecole Arc réussit à se profiler sur des métiers qui mettent en commun différentes compétences», commente la directrice générale de l'institution Brigitte Bachelard.

#### Plein temps ou en emploi

L'enseignement basé sur des connaissances scientifiques a pour objectif de donner une «vision métier», où théorie et pratique, droit et économie d'entreprise, sont indissociables. Le stage juridique de fin d'étude procure par exemple aux futurs diplômés des avantages indéniables en termes d'expérience professionnelle, de connaissances du marché et d'applications pratiques du savoir acquis.

Proposée à Neuchâtel sur trois ans pour des études à plein temps, la nouvelle filière peut également être suivie à temps partiel sur quatre années, travail de Bachelor compris.

L'antenne de Delémont accueillera, pour sa part, les étudiants du Jura et du Jura bernois pour la première année d'études.



## Pour toute information complémentaire, veuillez vous adresser à:

## Philippe Gnaegi

Conseiller d'Etat neuchâtelois et Président du Costra Arc

Tél: + 41 32 889 69 00

#### Elisabeth Baume-Schneider

Ministre jurassienne et membre du Costra Arc

Tél: +41 32 420 54 03

## **Brigitte Bachelard**

Directrice générale de la Haute Ecole Arc

Tél: +41 32 930 11 16

### **Mathias Froidevaux**

Responsable communication de la Haute Ecole Arc Tél. +41 32 930 11 07, Mobile +41 76 557 11 07 mathias.froidevaux@he-arc.ch

Neuchâtel, le 18 mars 2013